

Cuba y Venezuela unidas en la lucha contra la COVID 19



Por María Josefina Arce

La colaboración solidaria en materia de salud distingue las relaciones entre Cuba y Venezuela, que han unido esfuerzos en el enfrentamiento a la COVID 19.

Ante la compleja situación sanitaria que vive el mundo, a la que no escapan las dos naciones, médicos cubanos laboran junto a sus colegas venezolanos en la atención a los contagiados con la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

Los profesionales de la Mayor de las Antillas están en los municipios y estados más afectados para reforzar el enfrentamiento a la pandemia y evitar su propagación.

También participan en las investigaciones para la búsqueda de personas con síntomas sospechosos, al tiempo que promocionan la importancia de las medidas higiénicas, el uso de la mascarilla y la necesidad de aislamiento social.

Cuba también ha brindado su apoyo para la apertura en el estado de Miranda, en la región centro-norte del país suramericano, de un Laboratorio de Biología Molecular.

La Mayor de las Antillas tiene una gran experiencia, pues cuenta en su territorio con varias instalaciones de este tipo, cuyo número incluso se ha ampliado a raíz de la COVID 19 para poder analizar un mayor número de muestras diarias.

Mil pruebas de diagnóstico podrán ser analizadas cada día en el centro venezolano, que contará con la ayuda en diversas áreas de los cooperantes del archipiélago.

Expertos del prestigioso Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí, de La Habana, contribuyeron en el asesoramiento para la certificación de puesta en marcha del equipamiento tecnológico y de todo el proceso, como garantía para la seguridad de los trabajadores y la comunidad donde está situado el laboratorio.

Es una muestra más de la estrecha cooperación sanitaria bilateral, que ha permitido a través de la Misión Barrio Adentro salvar numerosas vidas en el país suramericano.

Un programa social nacido del compromiso y la voluntad política del líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, y del fallecido presidente venezolano Hugo Chávez de llevar la salud a todos, y que se ha reforzado ante la pandemia.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/233903-cuba-y-venezuela-unidas-en-la-lucha-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba